

9 candidatos hoy a la presidencia Honduras

Tegucigalpa, Honduras, Nov. 23 (Servicio Especial). Más de un millón y medio de ciudadanos hondureños mayores de 18 años de edad, acudirán mañana a las urnas en todo el país para elegir al presidente de la república, tres vicepresidentes, 132 diputados y 284 alcaldes municipales.

Por disposición del Tribunal Nacional Electoral, los electores que hasta los comicios de 1981 votaron en papeletas de cuatro pulgadas de ancho por cuatro de

alto, lo harán en esta oportunidad en papeletas de 18 pulgadas de ancho por 12 de alto, en lo que se ha promocionado como: "las papeletas gigantes".

Los aspirantes

Los candidatos a la presidencia son los siguientes: Efraín Bu Giron, José Azcona y Carlos Roberto Reyna, (Partido Liberal); Hernán Corrales (Partido Demócrata Cristiano); Enrique Aguilar (Partido Innovación y Unidad) y Juan Pablo Urrutia, Fernando Lardizábal y Rafael Callejas por el Partido Nacional Conservador y

—Pasa a la página 10—

Exigencias de mujeres chinas al buscar novio

Pekín, Nov. 23 (AP). Las mujeres chinas son demasiado pretensiosas en su selección de novios y exigen que tengan buena posición económica y no sean de estatura muy baja, se quejó el administrador de una agencia matrimonial de Cantón.

La típica joven china casadera insiste en las "tres alturas": una alta posición

de trabajo con un sueldo mayor que el de ella, un alto nivel de educación y estatura de más de 1m.70, dijo el administrador al "Diario de Cantón".

El periódico informa que la agencia de introducción matrimonial para jóvenes organiza reuniones dancantes todos los Miércoles

—Pasa a la página 5—

España después de la muerte del Gral. Franco

Madrid, Nov. 23 (AP). España es hoy lo que muchos afirman que jamás podría ser después de la muerte hace diez años del generalísimo Francisco Franco, que gobernó al país con rigor dictatorial durante casi cuatro décadas.

El país tiene ahora un rey, Juan Carlos Víctor María de Borbón y Borbón,

de 47 años, emparentado con las principales familias reales y aristocráticas de Europa.

Tiene un primer ministro socialista, Felipe González, de 43 años, hijo del dueño de una modesta granja lechera en las afueras de Sevilla.

—Pasa a la página 7—

Prohibir proyección de film piden a Alfonsín

Buenos Aires, Nov. 23 (AP). El pedido que los máximos dignatarios de la Iglesia Católica formularon al presidente Raúl Alfonsín, de que se prohíba la exhibición en Argentina del film francés "Yo te saludo, María", por considerarlo "sacrilego", originó hoy críticas y polémicas.

El cardenal Raúl Primatesta, presidente de la Co-

misión Episcopal Argentina, acompañado por otros tres obispos, fue invitado a almorzar por Alfonsín la semana pasada.

No hubo información oficial sobre lo tratado en esa oportunidad, pero según fuentes católicas y gubernamentales se habló de temas que los obispos consi-

—Pasa a la página 26—

Panda mexicano se encuentra muy delicado de salud

México, Nov. 23 (AP). Pe-pe, el panda macho que China obsequió a México en 1975, se encuentra enfermo y bajo permanente vigilancia médica, habiendo sido calificado su estado de "delicado y de pronóstico reservado" dijeron autoridades del Zoológico en esta capital.

María Elena de Hoyos, administradora del parque de Chapultepec, donde desde hace 10 años reside el famoso Panda dijo "que el oso presenta lo que puede definirse como trastorno gastroentérico, asociado a un tremendo "stress" y a una infección bacterial que podría ser secuela de pasadas alteraciones de su salud".

Dijo que Pe-pe continuará bajo la mayor vigilancia de los médicos y sometido

—Pasa a la página 11—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN PRIMER LUGAR. Londres, Nov. 23 (Reuters). El famoso recopilador inglés, Alec Guinness, muestra uno de sus libros que se ha mantenido en el primer lugar durante varios meses.

Cliente deja una herencia de 2,100 Dls. a peluquero

Londres, Nov. 23 (AP). Un cliente legó al peluquero Charles Landsman 1,500 libras (unos 2,100 dólares) en agradecimiento por 38 años de cortes de cabello y charla placentera.

El testamento de Otto Keller, que dejó al morir en Junio bienes por el equivalente de unos 328,000 dólares, estipula la entrega de una porción del dinero a Landsman "en apreciación

—Pasa a la página 21—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAJE DE BANO. Tokio, Nov. 23 (Reuters). La firma japonesa Teijin, ha dado a conocer su colección de trajes de baño para 1986. Se trata de una colección "supersensual".



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONCURSANTES ENTRENAN. Lisboa, Nov. 23 (Reuters). Aspirantes al título del "Hombre más fuerte del mundo" entrenan para la competencia, halando un

avión 737 en el Aeropuerto de Lisboa. Hombres fuertes de Estados Unidos, Gran Bretaña, Holanda, Francia, Canadá, Islandia y Finlandia participarán.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONDUCCEN A GODZILLA. Hollywood, Nov. 23 (Reuters). Larry Wilson, izquierda, y Meg Thayer, conducen al famoso reptil "Godzilla" por un boulevard de Hollywood. El reptil, que hizo su primera película en 1956 con Raymond Burr, acaba de filmar "Godzilla 1985".

Rock Hudson no dejó herencia a familiares

Los Angeles, California, Nov. 23 (AP). El testamento del actor Rock Hudson, que murió a consecuencia del Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida (SIDA), excluye tanto a los doce primos que son sus únicos familiares sobrevivientes como a su

compañero de muchos años, Tom H. Clark.

El documento, presentado en un juzgado civil, lega la fortuna a un fondo establecido por Hudson hace once años, pero no contiene detalles acerca del fideicomiso.

—Pasa a la página 21—

La VOA en Pto. Rico será de las mejores

San Juan, Nov. 23 (DPA). Las instalaciones de la emisora oficial del gobierno de Estados Unidos, la "Voz de América", que debe iniciar funciones en Puerto Rico en el año 1991 están "entre las mayores y más importantes del mundo", dijo en San Juan un

alto funcionario de la agencia.

James O'Callahan, jefe de negociaciones para la ubicación de las estaciones de La Voz de América, declaró hoy que la construcción en Puerto Rico se

—Pasa a la página 9—

El príncipe Guillermo es un alumno problema

Londres, Nov. 23 (DPA). El rudo comportamiento con sus compañeros en el jardín de infancia, le ha ganado al príncipe Guillermo, de tres años, hijo de Carlos y Diana, el apodo de "pendenciero".

Según escribe hoy el diario británico de masas "Sun", las madres de los

otros niños temen que Guillermo se convierta en una especie de monstruo, que, gracias a su origen, haga lo que le venga en gana. El principito va desde hace unas semanas a un jardín de infancia privado en Londres.

—Pasa a la página 21—

Ataúdes musicales construirán, Brasil

Rio de Janeiro, Nov. 23 (UPI). Un vendedor de sistemas de sonido de alta fidelidad, dijo hoy que tiene exactamente lo que buscan sus clientes ricos que quieren lo último en equipo moderno: ataúdes musicales con una alarma, micrófono y auriculares.

Cada uno cuesta 5,000 dólares. El diseñador Josias Cordeira dijo que sus ataúdes están diseñados pensando en los clientes ricos que compiten por ubicaciones de prestigio en los cementerios, que cuestan hasta 3,000 dólares.

"Son la alternativa moderna frente a

las pirámides egipcias" dijo.

Los ataúdes de Cordeira son hechos de espejos, acero pulido y plástico.

"No tiene sentido que un hombre se pase la vida rodeado de muebles modernos y atractivos se pase la eternidad en un ataúd feo y anticuado", dijo Cordeira.

Dijo que la idea comenzó como un chiste cuando hizo anuncios pidiendo a la gente sus ideas sobre el ataúd perfecto.

Con 10 a 15 llamadas diarias, Cordeira decidió hacer del ataúd musical una em-

—Pasa a la página 7—